

Ce deuxième numéro va vous permettre de suivre l'actualité du club et les moments forts de la saison. Et ce printemps, l'actualité a été particulièrement dense !

Nous sommes fiers d'annoncer que le Club Nautique de Châtelailillon-Plage est actuellement le premier club catamaran de la Ligue Nouvelle-Aquitaine.

Une performance collective : coureurs, entraîneur et parents félicitations à tous !

Restez connectés, l'été s'annonce sportif, nautique et plein de belles surprises !

LE MOT DU PRÉSIDENT

Une jeune équipe prometteuse et une belle dynamique de début de saison !

La saison démarre fort pour le Club Nautique de Châtelailillon ! Notre jeune équipe prend ses marques, et les premiers résultats sont déjà très encourageants.

Côté voile scolaire, les séances se sont déroulées dans d'excellentes conditions. Fait marquant : un certain nombre de jeune souhaitent poursuivre l'aventure cet été ! Ils pourront profiter des tarifs préférentiels mis en place pour les encourager à continuer.

Côté sportif, la dynamique est tout aussi positive. Sous la houlette de Lorette, qui a pris en charge le groupe d'entraînement en catamaran, nos jeunes coureurs ont obtenu de très bons résultats en compétition. Une progression notable qui reflète l'implication de chacun... et qui porte ses fruits !

FESTIVAL INTERNATIONAL DU CERF-VOLANT ET DU VENT 2025

Petit retour sur le festival des cerf volant.

La météo n'a pas tout le temps été au top, mais on a eu du vent. Les habitués étaient présents dès l'ouverture et ce fut une édition réussie. Entre nuage et soleil, petits et grands ont eut droit à leur tour de bateaux dans la joie et la bonne humeur du CNCP.

Un grand merci à nos bénévoles et à nos compétiteurs pour leurs aide.



CERFS-VOLANTS 2025

JOURNÉE DU SPORT ADAPTÉ

Le jeudi 03 juillet, le CNCP accueille pour la première fois sur la plage de Châtelailлон, la Journée de sport adapté du littoral. Un événement organisé par le Comité départemental de sport adapté de Charente-Maritime, où sports et activités nautiques sont à l'honneur :

- Voile avec des catas, des hansas et la caravelle.
- Paddle, kayak.
- Marche océanique.
- Activités physiques.
- Jeux sur la plage.

Ce printemps sous le soleil, avec la chaleur et de bonnes conditions pour naviguer a été une très belle saison pour le cncp et ses moniteurs. Le temps clément a permis de réaliser de magnifiques cycle scolaires, que ce soit sur le lac de Frace avec l'école d'Aigrefeuille, ou encore a Châtelailлон avec les écoles de Thairé, saint Vivien, de Châtelailлон et Yves. Cela a permis d'attirer au club de nouveau passionnés pour l'été mais aussi pour les activités du club à l'année.

Les mois de mai et juin ont aussi vu de nouveau groupe accueilli au sein du CNCP : un cycle de kayak a pu être mis en place avec l'IME des Boucholeurs afin de les préparer à une descente de la Dordogne de 100 km, réaliser avec succès.

Nous avons aussi pu accueillir la maison Sport Santé du Centre Richelieu de la Rochelle avec un groupe intergénérationnelle ado-seniors en reconditionnement physique, ce dernier a pu découvrir les joies du paddle et de la marche océanique.

Le mercredi 25 juin dernier par l'intermédiaire de Paul, notre apprenti, le club a organisé la journée « Ramène ton pote », avec pour but de donner envies aux amis des pratiquants du club de venir nous rejoindre, nous avons donc accueilli 44 enfants dans des conditions idéales 10-12 nœuds d'ouest .

Nous avons donc pu convaincre de nouveau jeune a venir rejoindre nos rang autour d'un goûter gargantuesque.

L'ÉQUIPE POUR LA SAISON

La saison 2025 sera assurée par les permanents Lorette et Xavier et Paul, notre apprenti BPJEPS encadrant tous les supports.

Justin formé à l'UCPA d'Hyères est notre BPJEPS en renfort jusqu'à mi-octobre. C'est un spécialiste planche et cata.

À cela s'ajoute l'équipe des moniteurs saisonniers tous formés au club : Kimi, Louis, Perrine, Ambre.

Bien sûr rien ne serait possible sans nos secrétaire Liliane et Nathalie, et l'aide de nos aides moniteurs.

Et cela permet un début de saison marqué par un climat tropical !

NOTRE NOUVELLE CARAVELLE !

Gwenilin signifie « hirondelle » en breton. C'est un clin d'œil poétique à l'agilité et à la liberté. Grâce à elle, petits et grands vogueront à tire-d'ailes sur les flots, dans l'esprit de partage et de découverte qui anime notre club.



Le Club Nautique de Chatelaillon Plage est le 1er club catamaran de la Ligue de Voile Nouvelle-Aquitaine

Bravo à tous pour cette belle récompense collective !!!!

RÉSULTATS

AVRIL

De La Rochelle à Arcachon en passant par Saint Trojan et Royan, les sélectives se succèdent en Open Skiff, ILCA, Tika et SL.

On notera les résultats de l'équipe cata compétition avec Ambre et qui Perrine prennent une 3ème place et Antonin et Elliot qui obtiennent une belle 2nde. Killian en ILCA7 termine 3ème.

On oublie pas les nombreuses places d'honneur et bons résultats de Killian Dussain, Titouan, Laurent, Arsène et Lila, Charlotte et Loan et enfin Hugo et Louis

MAI

Les sélectives continuent, les conditions deviennent plus agréables et les performances s'améliorent.

En début de mois, l'YCO nous accueillent et le groupe de Lorette réussit un bon week-end. Laurent et Hervé continuent leurs performances dans de grosses conditions en Bretagne en terminant 4èmes de l'Eurocat et 1er du Challenge Hobbie.

La semaine de La Rochelle concrétise ce début de saison prometteur avec Antonin et Elliot qui obtiennent une excellente 4ème place au National 15.5 (grade 4), Hugo et Louis qui termine dans les 10 premiers au National Tyka avec Lila et Arsène qui termine 18ème.

Une très belle semaine pour le club.

JUIN : FINALES DE LA LIGUE

La finale du championnat de ligue a eu lieu à Carcans. Nous avons non seulement gagné le titre de meilleur club de catamaran de la Ligue nouvelle aquitaine mais nos équipages engagés ont également fait de beaux résultats .

Antonin et Elliot finissent 1er de la ligue en SL 15.5 et se qualifient pour le championnat de France jeune .

Ambre et Perrine 7ème en catamaran Inc Thomas et Laurent 2ème en catamaran Inc Charlotte et Loan 7ème en catamaran tyka Hugo et Louis 5ème en catamaran tyka et se qualifient pour le championnat de France minimes. Titouan se classe 3ème en open skiff et décroche lui aussi sa qualification au championnat de France minimes.

Kilian se classe 1er de ligue en Ilca 7 et se qualifie pour le championnat de France.



Raid de fin d'année

Le 21 juin c'était le raid de fin d'année avec tous les groupes du club ! Pique nique à l'île d'Aix avant un retour sportif. Du soleil, du vent et des sourires.... que du bonheur .

